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-----No dia vinte e seis de abril do ano de dois mil e dezasseis, no Salão Nobre 

do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Góis, sob a Presidência da senhora Drª Maria de Lurdes de Oliveira 

Castanheira na qualidade de Presidente do Município, comparecendo os 

Vereadores que compõem o Executivo Camarário: Dr. Mário Barata Garcia, Dr. 

José Alberto Domingos Rodrigues, Eng. Diamantino Jorge Simões Garcia e 

Maria Helena Antunes Barata Moniz. ---------------------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Liliana Maria Rosa Pinto.---  

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Presidente 

declarou aberta a reunião pelas dez horas, dando início à ordem de trabalhos.---- 

1 - ANTES DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE----------------------------------------------- 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES------------------------------------------ 

2 – ORDEM DO DIA:----------------------------------------------------------------------------------------- 

2.1 – ATA DA REUNIÃO DE 12.04.16 --------------------------------------------------------------- 

2.2 – EDP/OBRAS EFETUADAS E A EFETUAR NO CONCELHO DE GÓIS-------------- 

2.3 – ABAE/CERIMÓNIA DO HASTEAR DA 1ª BANDEIRA AZUL DE PRAIAS 

FLUVIAIS 2016-------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – ANMP/ORÇAMENTO DO ESTADO PARA 2016-------------------------------------------- 

2.5 – AUTOMÓVEL CLUB DE PORTUGAL/500 MILHAS ACP---------------------------------- 

2.6 – AGÊNCIA PORTUGUESA PARA O AMBIENTE/ PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE 

RECURSOS HÍDRICOS - CAPTAÇÕES DE ÁGUA PARA ABASTECIMENTO 

PÚBLICO – POÇO DE ESCARNIDA------------------------------------------------------------------ 

2.7 – AGÊNCIA PORTUGUESA PARA O AMBIENTE/ PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE 

RECURSOS HÍDRICOS - CAPTAÇÕES DE ÁGUA PARA ABASTECIMENTO 

PÚBLICO – PONTE DO SÓTÃO---------------------------------------------------------------------- 

2.8 – ERSAR/AÇÃO ADMINISTRATIVA ESPECIAL INTENTADA PELAS 

CONCESSIONÁRIAS DE SISTEMAS MULTIMUNICIPAIS DE GESTÃO DE 
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RESÍDUOS URBANOS RELATIVA AOS PARÂMETROS REGULATÓRIOS 

GENÉRICOS PARA DETERMINAÇÃO DOS PROVEITOS PERMITIDOS PARA 2016-

2018----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.9 – OBRAS PARTICULARES/ISAURA DAS NEVES FERNANDES------------------------- 

2.10 – OBRAS PARTICULARES/ANDREA DA CONCEIÇÃO DOS SANTOS SÁ E 

ANTÓNIO JOSÉ SILVA FERREIRA------------------------------------------------------------------- 

2.11 – OBRAS PARTICULARES/JOÃO CARLOS DE ALMEIDA MATOS NOGUEIRA-- 

2.12 – HOMOLOGAÇÃO DO AUTO DE VISTORIA ÀS OBRAS DE URBANIZAÇÃO 

ASSOCIADAS AO ALVARÁ DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO 

Nº01/2003/INVESTIVENDA, LDA---------------------------------------------------------------------- 

2.13 – MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES-------------------------------------------- 

2.14 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA-------------------------------------------------------- 

3 – APROVAÇÕES EM MINUTA-------------------------------------------------------------------------- 

4 – PÚBLICO--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 - ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS – Não houve.------------------------------------------------------------------ 

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE – A senhora Presidente 

iniciou a sua intervenção informando que no dia de hoje irá realizar-se uma 

sessão pública de apresentação e esclarecimento da ARU – Área de 

Reabilitação Urbana de Góis, a qual terá lugar no auditório da Biblioteca 

Municipal de Góis, pelas 18.30 horas, contando com a presença do senhor Arqtº 

Miguel Pinheiro da DWN, Lda – empresa responsável pela elaboração do projeto 

de delimitação da Área de Reabilitação Urbana de Góis, a fim de apresentação 

do mesmo e esclarecimentos ao público presente, conjuntamente com os 

Técnicos da Câmara Municipal que acompanham este processo, pelo que 

convidou o Executivo e público a estarem presentes na referida sessão.------------

------Mais informou, que até ao dia 30.06.16 estão abertas as candidaturas à 

apresentação de projetos no âmbito do PARU – Plano de Ação para a 

Regeneração Urbana, estando a Câmara Municipal a elaborar candidaturas a fim 

de estas serem apresentadas e possivelmente ser objeto de aprovação e 

respetivo financiamento.---------------------------------------------------------------------------

------Informou ainda, que será objeto de candidatura a requalificação elétrica da 

Rua Alice Sande em Góis, bem como a Rua do Cemitério na freguesia de Vila 
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Nova do Ceira, cujos custos da eletrificação serão partilhados entre a Câmara 

Municipal e a EDP.----------------------------------------------------------------------------------

------No âmbito cultural, prevaleceu-se para reiterar em nome do Executivo as 

felicitações ao Conselho Regional da Casa do Concelho de Góis pela "Mostra de 

Chanfana do Concelho de Góis", iniciativa levada a efeito no p.p. dia 16.04.16, 

na Casa do Concelho de Góis. A Mostra contou com a participação de 

restaurantes convidados pelo CRCCG representantes das 4 zonas 

administrativas do Concelho de Góis, tendo a Câmara Municipal colaborado 

neste evento através da conceção dos cartazes e cedência de transporte aos 

elementos pertencentes à restauração.--------------------------------------------------------

-----Mais informou que entre os dias 6 a 8 de maio o Município de Oroso irá levar 

a efeito a XX Festa da Troita, tendo sido dirigido convite pelo senhor Manuel 

Mirás Franqueira, Alcaide de Oroso à restauração do concelho de Góis para se 

associarem como convidados a esta iniciativa, a fim de poderem ter 

conhecimento de uma gastronomia endógena semelhante à do nosso concelho, 

assumindo o município de Oroso as despesas com a estadia e alimentação de 

todos os convidados que desejarem estar presentes. Informou ainda, que a 

Câmara Municipal disponibilizará o transporte a todos os interessados em 

participar neste festejo, agradecendo ao senhor Alcaide de Oroso a oportunidade 

que irá criar aos restaurantes do nosso território e autarcas em poderem 

participar.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------De seguida, informou que no próximo dia 30.04.16, irá realizar-se a 

apresentação pública do Sistema de Abastecimento de Água – Góis/Vila Nova 

do Ceira, pelas 11.00 horas. Informou ainda, que o ponto de encontro terá lugar 

na Praia Fluvial da Peneda (Escarnida)  na zona de bombagem,  seguindo-se 

depois para a Zona Industrial de Góis, junto à Estação Elevatória finalizando o 

percurso no Depósito da Senhora da Boa Morte, em Vila Nova do Ceira.  Referiu 

que a ação tem como objetivo explicar à população como funciona o 

abastecimento de água para consumo humano, cujo sistema em causa abastece 

parte da população da freguesia de Góis e naturalmente a freguesia de Vila 

Nova do Ceira, pelo que convidou o Executivo e o público presente a 
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associarem-se a esta iniciativa da Câmara Municipal.-------------------------------------

-----Terminou a sua intervenção, reiterando o seu agradecimento a todos os 

Autarcas, à Banda Filarmónica da Associação Educativa e Recreativa de Góis, 

Escoteiros – 74 de Góis, ao Rancho Folclórico Serra do Ceira, ao Rancho 

Folclórico As Sachadeiras da Várzea e Rancho Folclórico Os Mensageiros da 

Alegria, aos representantes dos Ex- Combatentes do Ultramar do Concelho de 

Góis, ao Corpo dos Bombeiros Voluntários de Góis e Goienses que no dia de 

ontem se associaram ao 42º Aniversário do 25 de abril de 1974.----------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES – Usou da palavra o 

senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia informando de um email 

remetido pela Câmara Municipal o qual faz referência que o senhor Presidente 

da Direção da Associação de Melhoramentos e Assistência de Ponte do Sótão e 

a Direção da Casa do Povo de Ponte do Sótão, convida o Executivo para um 

jantar no próximo dia 30/04/2016, pelas 20.00 horas nas instalações da Casa do 

Povo, com o intuito de esclarecer alguns assuntos de interesse da aldeia e 

população de Ponte de Sótão, pelo que solicitou informação pormenorizada 

relativamente aos assuntos que irão ser objeto de discussão, a fim de estar 

munido de informação suficiente para prestar os devidos esclarecimentos às 

questões que lhe forem dirigidas.----------------------------------------------------------------

------A senhora Presidente informou o senhor Vereador que da informação que 

dispõe sobre as temáticas a serem objeto de discussão no citado jantar incidem 

exclusivamente sobre alguns investimentos que os munícipes de Ponte do Sótão 

desejariam ver concretizados nesta localidade, nomeadamente as questões com 

o saneamento e a praia fluvial de Ponte do Sótão, entre outros que possam 

surgir no debate que sejam do interesse da população. Informou ainda, que irá 

contactar o senhor Presidente das duas Instituições a fim de ter conhecimento 

de outros assuntos que possam vir a ser debatidos no referido jantar, pelo que 

oportunamente prestará mais informação sobre este assunto.--------------------------

-----Interveio a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referindo 

que na última reunião ordinária da Câmara Municipal na sua intervenção fez 
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alusão à situação em que se encontram algumas barreiras fruto das últimas 

intempéries, sendo que estas poderiam efetivamente vir a ser objeto de 

acidentes rodoviários, facto que infelizmente veio acontecer na via entre Portela 

de Góis e Caselhos, porquanto a barreira se encontra cada vez mais dentro da 

via pública dificultando a circulação de veículos. Face ao exposto, reiterou a sua 

anterior solicitação de colocação de mais sinalização e de reparação nesta e nas 

outras estradas em que o desmoramento de barreiras é visível, nomeadamente 

entre Caselhos e Vila Nova do Ceira, a fim de serem evitados acidentes.----------- 

------A senhora Presidente referiu que na reunião em que este assunto foi objeto 

de intervenção dos senhores Vereadores deu indicações aos serviços para se 

deslocarem a alguns lugares onde as barreiras poderão por em perigo a 

circulação de viaturas, nomeadamente na barreira da EN 2 entre Góis e Vila 

Nova do Ceira, tendo efetivamente os serviços procedido à limpeza da via e 

colocação de mais sinalização. Quanto ao acidente objeto de intervenção da 

senhora Vereadora solicitou a identificação dos sinistrados a fim de em nome da 

Câmara Municipal poder apresentar alguns esclarecimentos, informando que irá 

dar indicações aos serviços para que se desloquem aos locais assinalados para 

procederem à limpeza da via e a alguns trabalhos de reparação.---------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 

2 – ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------------------------- 

2.1 – ATA DA REUNIÃO DE 12.04.16 - De acordo com o determinado pela Lei 

nº75/2013, de 12 de setembro no seu artigo 57º, a Câmara deliberou por 

unanimidade, aprovar a ata da reunião realizada no dia doze de abril de dois mil 

e dezasseis, sendo assinada pela senhora Presidente e por quem a lavrou.----- 

2.2 – EDP/OBRAS EFETUADAS E A EFETUAR NO CONCELHO DE GÓIS - A 

Câmara tomou conhecimento das obras efetuadas durante o 2º semestre de 

2015, bem como das obras em curso e as obras em projeto no concelho de 

Góis, conforme ofício remetido pela EDP no p.p. dia 23.03.16.-------------------------

-----A senhora Presidente deu conhecimento da reunião realizada com o senhor 

Engº Rafael Ferreira da EDP, com o objetivo da Câmara Municipal elencar as 
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prioridades relativamente à substituição de luminárias no concelho, pelo que 

aguarda que este investimento seja realizado ainda no presente ano.---------------- 

2.3 – ABAE/CERIMÓNIA DO HASTEAR DA 1ª BANDEIRA AZUL DE PRAIAS 

FLUVIAIS 2016 - A senhora Presidente informou o Executivo que as Praias 

Fluviais do Município de Góis foram novamente galardoadas com a Bandeira 

Azul 2016, tendo o Júri Nacional do Programa Bandeira Azul eleito Góis para 

receber a cerimónia do 1º Hastear na categoria Praias Fluviais em resultado de 

ser um Município que tem vindo a ter um desempenho de excelência. --------------

------Neste sentido, informou que a cerimónia está agendada para o dia 17 de 

junho na Praia Fluvial da Peneda, no período da manhã, pelo que 

oportunamente será remetido convite ao Executivo, bem como à população em 

geral.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 

2.4 – ANMP/ORÇAMENTO DO ESTADO PARA 2016 - A Câmara tomou 

conhecimento das principais alterações introduzidas pela Lei nº7-A/2016, de 30 

de março, que têm particular incidência na atividade dos municípios, conforme 

comunicação remetida no p.p. dia 30.03.16 pela Associação Nacional de 

Municípios Portugueses.---------------------------------------------------------------------------

2.5 – AUTOMÓVEL CLUB DE PORTUGAL/500 MILHAS ACP - A senhora 

Presidente informou que o Automóvel Club de Portugal, pretende levar a efeito 

no dia 29.04.16 a prova denominada “500 Milhas ACP”, cujo percurso passará 

no concelho de Góis. Neste sentido, informou que o ACP solicitou que a Câmara 

Municipal de Góis emita parecer favorável à aprovação do percurso no concelho 

de acordo com a alínea b), do artº 52 do Regulamento das Atividades Diversas.-- 

----A Câmara tomou conhecimento e em conformidade com o Regulamento 

supra mencionado deliberou por unanimidade emitir parecer favorável à 

aprovação do percurso no concelho de Góis.------------------------------------------------ 

----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.--------- 

2.6 – AGÊNCIA PORTUGUESA PARA O AMBIENTE/PEDIDO DE 

UTILIZAÇÃO DE RECURSOS HÍDRICOS - CAPTAÇÕES DE ÁGUA PARA 

ABASTECIMENTO PÚBLICO – POÇO DE ESCARNIDA - A senhora Presidente 
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informou que na sequência do pedido de emissão de título de utilização dos 

recursos hídricos referente a captação de água para abastecimento público no 

poço da Escarnida (Góis), submetido pela Câmara Municipal à apreciação da 

Agência Portuguesa do Ambiente, I.P. o mesmo foi objeto de deferimento tendo 

sido emitido o título nºAUT-0001-2016.--------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------  

2.7 – AGÊNCIA PORTUGUESA PARA O AMBIENTE/PEDIDO DE 

UTILIZAÇÃO DE RECURSOS HÍDRICOS - CAPTAÇÕES DE ÁGUA PARA 

ABASTECIMENTO PÚBLICO – PONTE DO SÓTÃO A senhora Presidente 

informou que na sequência do pedido de emissão de título de utilização dos 

recursos hídricos referente a captação de água para abastecimento público de 

Ponte do Sótão, submetido pela Câmara Municipal à apreciação da Agência 

Portuguesa do Ambiente, I.P. o mesmo foi objeto de deferimento tendo sido 

emitido o título nºAUT-0001-2016.---------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 

2.8 – ERSAR/AÇÃO ADMINISTRATIVA ESPECIAL INTENTADA PELAS 

CONCESSIONÁRIAS DE SISTEMAS MULTIMUNICIPAIS DE GESTÃO DE 

RESÍDUOS URBANOS RELATIVA AOS PARÂMETROS REGULATÓRIOS 

GENÉRICOS PARA DETERMINAÇÃO DOS PROVEITOS PERMITIDOS PARA 

2016-2018 - A senhora Presidente deu conhecimento da ação administrativa 

especial intentada pelas concessionárias de sistemas multimunicipais de gestão 

de resíduos urbanos relativa aos parâmetros regulatórios genéricos para 

determinação dos proveitos permitidos para 2016-2018 definidos pela ERSAR, 

conforme comunicação remetida à Câmara Municipal em 20.04.16.------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade que o Município 

de Góis se constitua como contra interessado no processo 523/16.OBEBRG do 

Tribunal Administrativo e Fiscal de Braga, relativamente à ação administrativa 

especial intentada pelas concessionárias de sistemas multimunicipais de gestão 

de resíduos urbanos relativa aos parâmetros regulatórios genéricos para 

determinação dos proveitos permitidos para 2016-2018 definidos pela ERSAR.---

------A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.---- 
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2.9 – OBRAS PARTICULARES/ISAURA DAS NEVES FERNANDES – Foi 

presente a informação da nº243/2016 da DGUPA, datada de 29.03.16, relativa à 

ampliação de habitação unifamiliar requerida por Isaura das Neves Fernandes.---

-----A Câmara tomou conhecimento e de acordo com o nº3 do artº 20º do RJUE, 

bem como com a informação técnica supra mencionada, deliberou por 

unanimidade aprovar o projeto de arquitetura.----------------------------------------------- 

----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.--------- 

2.10 – OBRAS PARTICULARES/ANDREA DA CONCEIÇÃO DOS SANTOS SÁ 

E ANTÓNIO JOSÉ SILVA FERREIRA - Foi presente a informação nº265/2016 

da DGUPA, datada de 07.04.16, relativa a construção de habitação unifamiliar 

requerida por Andrea da Conceição dos Santos Sá e António José Silva 

Ferreira.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----De acordo com a informação técnica supra mencionada e em conformidade 

com o disposto no nº3 do artº 20º do RJUE, a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar o projeto de arquitetura.----------------------------------------------- 

----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.--------- 

2.11 – OBRAS PARTICULARES/JOÃO CARLOS DE ALMEIDA MATOS 

NOGUEIRA - Foi presente a informação nº280/2016 da DGUPA, datada de 

11.04.16, relativa a reconstrução de casa de habitação, requerida por João 

Carlos de Almeida Matos Nogueira.------------------------------------------------------------- 

-----De acordo com a informação técnica supra mencionada e em conformidade 

com o disposto no nº1 do artº 5º do RJUE, a Câmara deliberou por unanimidade 

emitir parecer favorável ao licenciamento de reconstrução de casa de habitação.- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.-------- 

2.12 – HOMOLOGAÇÃO DO AUTO DE VISTORIA ÀS OBRAS DE 

URBANIZAÇÃO ASSOCIADAS AO ALVARÁ DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO 

Nº01/2003/INVESTIVENDA, LDA - Foi presente a informação nº43/2016 do 

Serviço Jurídico e Contraordenações, datada de 18.04.16, relativa ao assunto 

em epígrafe.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------A Câmara tomou conhecimento e de acordo com a informação técnica supra 

mencionada deliberou por unanimidade homologar o auto de vistoria às obras de 
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urbanização associadas à construção do conjunto habitacional titulado pelo 

alvará de obras de construção nº01/2003.----------------------------------------------------

------Mais deliberou por unanimidade, autorizar a redução em 90% da garantia 

bancária refª.12/2003/DCCS/2003 sobre a Caixa de Crédito Agrícola Mútuo da 

Beira Centro, C.R.L, no valor de 64.066,15 €, destinados a garantir a boa e 

regular execução das obras de urbanização, sendo libertados os restantes 10% 

a partir de 13.09.17, após receção definitiva da obra.--------------------------------------

-----Deliberou ainda por unanimidade, conforme previsto no artº 111º do Código 

do Procedimento Administrativo proceder à notificação da representante legal da 

empresa do teor anteriormente deliberado, bem como à Caixa de Crédito 

Agrícola Mútuo Beira Centro, C.R.L. -----------------------------------------------------------

------A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.------- 

2.13 – MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES - A senhora Presidente 

levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno de transferências 

correntes, datado do dia vinte de abril do ano em curso.----------------------------------

------A senhora Presidente informou, que o subsídio de transferências correntes 

destina-se a apoiar financeiramente a Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Góis, Centro Social Rocha Barros e a RaizVanguarda – 

Associação Cultural.--------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências correntes, no montante de quinze mil e quinhentos euros, cujo 

documento constitui o Anexo I da presente Ata.--------------------------------------------- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.-------- 

2.14 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 

total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e dois de abril do ano em curso, 

no montante de um milhão, setecentos e sessenta e seis mil, seiscentos e 

quarenta e sete euros e vinte e dois cêntimos.---------------------------------------------- 

3 – APROVAÇÕES EM MINUTA: AUTOMÓVEL CLUB DE PORTUGAL/500 

MILHAS ACP; ERSAR/AÇÃO ADMINISTRATIVA ESPECIAL INTENTADA PELAS 

CONCESSIONÁRIAS DE SISTEMAS MULTIMUNICIPAIS DE GESTÃO DE 

RESÍDUOS URBANOS RELATIVA AOS PARÂMETROS REGULATÓRIOS 

GENÉRICOS PARA DETERMINAÇÃO DOS PROVEITOS PERMITIDOS PARA 2016-
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2018; OBRAS PARTICULARES/ISAURA DAS NEVES FERNANDES; OBRAS 

PARTICULARES/ANDREA DA CONCEIÇÃO DOS SANTOS SÁ E ANTÓNIO JOSÉ 

SILVA FERREIRA; OBRAS PARTICULARES/JOÃO CARLOS DE ALMEIDA MATOS 

NOGUEIRA; HOMOLOGAÇÃO DO AUTO DE VISTORIA ÀS OBRAS DE 

URBANIZAÇÃO ASSOCIADAS AO ALVARÁ DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO 

Nº01/2003/INVESTIVENDA, LDA; MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES.-------- 

4 – PÚBLICO:---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----a) Usou da palavra o senhor Júlio Moura, munícipe em Juncal na freguesia 

de Vila Nova do Ceira, solicitando a intervenção da Câmara Municipal na 

reparação do “açude das tábuas” do Juncal, uma vez que pretende cultivar as 

suas terras e necessita de água para regar os seus cultivos.----------------------------

-----Sobre a solicitação do munícipe, a senhora Presidente informou que irá dar 

indicações aos serviços para procederem à reparação do referido açude.-----------

-----b) Interveio o senhor José António Vitorino Serra que em representação dos 

Ex-Combatentes do Ultramar do Concelho de Góis agradeceu à Câmara 

Municipal, na pessoa da senhora Presidente, o convite que lhes foi dirigido para 

estar presente nas comemorações do 42º aniversário do 25 de abril de 74.---------

-----A senhora Presidente reiterou o seu agradecimento aos Ex-Combatentes do 

Ultramar nas comemorações da referida efeméride.---------------------------------------

-----c) Interveio o senhor Antonino dos Prazeres Antunes, munícipe em Cortes 

freguesia de Alvares, que iniciou a sua intervenção fazendo alusão ao 

pagamento de taxa relativa ao levantamento do contador de abastecimento de 

água para consumo humano, que na sua ótica não deveria ser imputado ao 

consumidor esse mesmo pagamento. De seguida, referiu que na época natalícia 

a Câmara Municipal promoveu uma ação junto do comércio local, a fim de que 

os consumidores teriam direito a uma senha a ser sorteada em compras no 

comércio local, pelo que questionou sobre o funcionamento desta atividade, 

porquanto é do seu conhecimento a existência de estabelecimentos comerciais 

que não foram incluídos nessa mesma ação. Sobre o lote 5 na zona industrial de 

Alvares, fez uma breve explanação dos trabalhos que tem de ser realizados a 

fim de escoamento das águas pluviais, questionando se a Câmara Municipal tem 

data agendada para a execução desses mesmos trabalhos.----------------------------
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-----A senhora Presidente informou o munícipe que sobre o pagamento da taxa 

para levantamento do contador de abastecimento de água para consumo 

humano, é um ato legal porquanto se trata de uma taxa prevista no Regulamento 

para o efeito, fruto das indicações da entidade reguladora dos serviços de água 

e resíduos a ERSAR, tendo feito alguns considerandos sobre algumas taxas que 

são legalmente impostas nesta área aos municípios.--------------------------------------

-----No que concerne à ação levada a efeito pelo Município na época natalícia 

junto do comércio local, informou que foram dadas indicações para procederem 

à divulgação junto de todos os comerciantes concelhios, com intuito de se ter 

conhecimento de quais os estabelecimentos que iriam aderir a esta atividade. 

Mais informou, não ser do seu conhecimento o porquê da existência de alguns 

comerciantes não terem sido contactados para a referida ação. Neste sentido, 

informou que irá dar indicações à trabalhadora que esteve neste projeto para 

prestar os devidos esclarecimentos ao senhor Antonino dos Prazeres Antunes.---

-----No que concerne aos trabalhos pendentes no lote 5 da zona industrial de 

Alvares, informou que a Câmara Municipal já procedeu a alguns trabalhos no 

mesmo, sendo que no que concerne aos trabalhos para desvio das águas 

fluviais foram dadas indicações para os técnicos da Câmara Municipal se 

deslocarem ao local e verificarem se se trata de um investimento público ou 

privado, a fim de posteriormente a autarquia poder tomar uma decisão sobre 

este assunto.------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia informou que se deslocou ao local 

com um empreiteiro com intuito de ter conhecimento real dos trabalhos 

necessários, bem como do valor que a concretização dos mesmos poderá 

envolver, aguardando presentemente entrega do solicitado------------------------------

------Ainda sobre esta questão, a senhora Presidente referiu que a ser um serviço 

da responsabilidade da Câmara Municipal deverá efetivamente de se proceder à 

abertura de um procedimento concursal de acordo com as regras da contratação 

pública.--------------------------------------------------------------------------------------------------

-----d) Usou da palavra o senhor Fernando Alves de Lima com residência em 

Sacões na freguesia de Vila Nova do Ceira, solicitando à Câmara Municipal a 
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colocação de sinais de trânsito, nomeadamente de trânsito proibido a 

automóveis de mercadorias de peso total superior a 10 toneladas, porquanto 

circulam na via principal da localidade de Sacões viaturas com peso superior ao 

mencionado o que naturalmente destroem o piso da estrada.---------------------------

-----A senhora Presidente informou o munícipe que irá dar indicações aos 

serviços para se deslocarem ao local e verificarem quais os sinais de trânsito 

que deverão ser colocados na localidade.----------------------------------------------------- 

------E não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas e quinze minutos, da qual para constar se 

lavrou a presente ata, sob a responsabilidade da Secretária. -------------------------- 

 

            A Presidente da Câmara Municipal,                       A Secretária 

           _____________________                             _______________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


